

# *L'armée de la Syrie est prête pour faire face aux terroristes dans le sud du pays*

---



Damas, 2 juin (RHC)- Quelque 40 mille soldats de l'armée syrienne, dotés de chars et de lance-missiles sont prêts à combattre contre des groupes terroristes dans les provinces de Quneitra et de Deraa.

La bataille pour la reprise du contrôle de ces zones du sud au pouvoir des extrémistes, à laquelle prendra part aussi l'aviation russe, pourrait commencer dans les prochaines 48 heures.

Des forces gouvernementales ont lancé des attaques sporadiques contre des positions de bandes ennemies dans la ville de Busra Al-Sham, dans la province de Deraa, frontalière avec la Jordanie, tandis que l'aviation militaire russe a lancé plusieurs attaques contre des bases et contre des dépôts d'armes des terroristes dans le sud d'Idleb où la Turquie a une présence militaire.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163668-larmee-de-la-syrie-est-prete-pour-faire-face-aux-terroristes-dans-le-sud-du-pays>



**Radio Habana Cuba**